

# Neuer Spielturm für Gartenverein

Bereits die dritte Neuinvestition innerhalb von vier Jahren

**Südost-Stadt.** Der Schrebergartenverein 06 freut sich über einen neuen Spielturm aus Recycling-Plastik. Dank mehrerer Spenden, die die Gartenfreunde bei Festen eingenommen hatten, konnten sie nach Doppelschaukel und Edelstahl-Wippe das bereits dritte große Spielgerät innerhalb von vier Jahren finanzieren.

Nach zweiwöchiger Vorbereitungs- und Bauzeit haben Kinder, Eltern, Helfer und der Vorstand den Turm und die Rutsche nun gemeinsam eröffnet. Zuvor galt es jedoch für insgesamt 17 Gartenfreunde, den alten Turm abzubauen und zu entsorgen. Die noch intakte Rutsche

brachten sie an dem neuen Turm wieder an. Teile der Sandkastenumrandung mussten entfernt werden und auch die Bereiche um Kletterbogen, Turm, Sandkasten und Doppelschaukel herum trugen die Gartenfreunde ab.

Abschließend füllten sie den Sandkasten mit zehn Kubikmetern Spielsand und die Rundumfläche mit 14 Kubikmetern Fallsand auf. Eine Arbeit, die sich gelohnt hat – und die allzu bald wohl nicht wieder anfallen wird: Der neue 364 Kilogramm schwere Turm in der Tewaagstraße 13 soll insgesamt 30 Jahre lang nutzbar sein.



**Insgesamt 17 Helfer warfen sich ins Zeug und richten den neuen Turm auf.**

FOTO SCHREBERGARTENVEREIN 06